



Michael Ciaglo/Getty Images

Ein Rassenkrieg wird prophezeit

- Gerald Flurry
- [17.09.2024](#)

Die Einwanderung ist eine der größten Sorgen, die die Amerikaner bei den kommenden Wahlen haben. Doch die meisten Menschen sehen die wahre Gefahr nicht.

Warum wollen die Politiker die Grenzen Amerikas nicht sichern? Viele Konservative glauben, die Demokraten würden Wähler importieren. Das ist richtig. Aber der Plan geht darüber hinaus.

Es gibt auch einen Plan, um Spaltung, Verwirrung, Gewalt und Terrorismus zu säen. *Diese Leute bringen im Wesentlichen Fußsoldaten für den Rassenkrieg und den Bürgerkrieg ins Land!*

PT_DE

„Machen Sie keinen Fehler! Dies ist keine leichte Angelegenheit, die man beiläufig übergehen kann! Rassenkrieg steht bevor!“ schrieb der verstorbene Herbert W. Armstrong in der *Plain Truth* (Klar&Wahr) vom Oktober 1963, basierend auf den Prophezeiungen der Bibel. „Rassische Spannungen, Leidenschaften und Hass werden absichtlich durch organisierte Planung geschürt. Sie werden in einer Massengewalt explodieren, die die Vorstellungskraft übersteigt! Sie wird in ein sich beschleunigendes Crescendo gepeitscht werden, bis menschliches Blut in Strömen fließt!“

In den 1960er Jahren hat sich diese Prophezeiung bis zu einem gewissen Grad erfüllt. Aber so schlimm die Rassenunruhen damals auch waren, es wird prophezeit, dass sie in der vor uns liegenden Zeit noch viel schlimmer werden. Ich ermutige Sie, Kapitel 5 meiner Broschüre *Great Again*, „[Wo Amerikas Rassenunruhen führen](#)“ zu lesen, um mehr über diese Prophezeiungen zu erfahren.

Die Spannungen nehmen zu. Offene Grenzen haben diese Gefahr erheblich verschärft.

Es gibt einen Mann, der die rassistischen Spannungen geschürt hat und für die offenen Grenzen Amerikas verantwortlich ist: der ehemalige Präsident Barack Obama.

Wie ich in meinem Buch [Amerika unter Beschuss](#) geschrieben habe :

Präsident Obama hat sich wiederholt öffentlich zu rassistisch aufgeladenen Themen geäußert – Äußerungen, die das Misstrauen der Menschen gegenüber der Polizei verstärkt und das Vertrauen in das Justizsystem untergraben haben. Er sagte Dinge, die nachweislich falsch waren, die aber rassistischen Radikalen gut in die Hände spielten.* An einer Stelle sagte Obama, Rassismus sei Teil der amerikanischen DNA. Das bedeutet, dass die Nation unverbesserlich rassistisch ist. Eine solche unbegründete Anschuldigung ist durch und durch satanisch! Satan

benutzt die Rasse als Waffe, um Menschen zu spalten. Gott hält keine Rasse für besser oder schlechter als eine andere; Er hat alle Rassen geschaffen und hält für alle Menschen ein transzendentes Potenzial bereit!

Im Amerika nach Obama beschuldigen die Mainstream-Medien und die radikalen Demokraten ständig die Republikaner und normale Amerikaner, rassistisch zu sein. In fast allen Fällen lügen sie, und sie wissen, dass sie lügen. Radikale fördern den Rassismus bei Weißen, indem sie weißen Schülern – sogar Grundschulkindern – die Meinung vermitteln, sie seien Schwarzen, Hispanics und anderen Farbigen unterlegen. Wir hören häufig rassistische Äußerungen im Fernsehen und im Radio. Ein schwarzer Fernsehkommentator auf nbc sagte: „Dies ist kein Land für junge schwarze Männer!“ Solche hässlichen, rassistischen Äußerungen erfüllen das Land mit Hass und Spaltung, die zu Gewalt und Rassenkrieg führen werden. Diese Kommentatoren wissen entweder nicht, was sie tun, oder sie wollen einen Rassenkrieg. Sicherlich wollen einige Extremisten das. Die biblische Prophezeiung sagt uns, dass sie einen bekommen werden.

Im Jahr 2021 sagte Obama, dass er sich während seiner Amtszeit als Präsident zurückhielt, wenn es darum ging, sich für schwarze Opfer einzusetzen. Das ist eine erstaunliche Aussage, wenn man bedenkt, wie oft er sich im Namen „schwarzer Opfer“ in rassistische Fragen eingemischt hat. Er tat dies bei jeder sich bietenden Gelegenheit!

Dieses Problem explodiert jetzt, und es wird durch die Massenmigration noch verschärft. Und es gibt Anzeichen dafür, dass dies genau die Absicht ist.

Wenn Amerika nicht bald bereut, werden seine Städte in Flammen aufgehen! Gott hat dies als Fluch prophezeit, um das Land zu bestrafen (Jesaja 1, 7).

Nur wenige sehen Herrn Obama hinter diesem Angriff. Noch weniger sehen die geistliche Dimension, aber die Beweise sind überwältigend. Lesen Sie mehr darüber im Kapitel [„Wo Amerikas Rassenunruhen führen“](#) von *Great Again*.